

M. le président dit que la Commission préfère conclure à l'amiable avec les fidéicommissaires afin d'éviter toutes les dépenses qu'entraînerait l'expropriation.

M. Shorey déclare que, si la Commission est prête à payer \$12,000 pour l'enlèvement des corps et à acheter le terrain au prix de l'évaluation de la Ville plus 20%, l'affaire peut être réglée de suite.

M. le président exprime l'opinion que le montant demandé pour l'enlèvement des corps est trop élevé.

M. C.-J. Fleet dit que, pour lui, il est prêt à accepter \$7,000 ou \$8,000 pour l'enlèvement des corps.

M. Henry Bulmer dit que, si la Ville veut payer \$7,000, il fera tout ce qui est en son pouvoir pour faire accepter cette proposition.

M. l'échevin Stearns fait remarquer que la Commission ne peut accepter une offre, mais peut seulement présenter au Conseil un rapport en faveur de la proposition qui lui est faite.

En réponse à M. l'échevin Laviolette, M. Richard White dit que les fidéicommissaires seront heureux de donner leur appui à la Commission dans ses efforts pour obtenir la cession à la Ville de la partie du cimetière appartenant aux autorités impériales.

La délégation se retire avec l'assurance que son offre sera prise en sérieuse considération par la Commission.

M. l'échevin Laviolette propose alors, et il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant l'achat de l'ancien cimetière de l'avenue Papineau, sous la gestion de la Compagnie du Cimetière Mont-Royal, à un prix ne devant pas excéder la valeur de ladite propriété telle que portée au rôle d'évaluation des quatre années dernières, plus 20%. La Ville devant, en sus, payer le coût de l'enlèvement des corps, pourvu que ce travail ne coûte pas plus de \$7,000.

—Est soumis et lu un rapport de la Commission des Finances recommandant d'accorder la permission à la "League for the Prevention of Tuberculosis" d'installer un camp d'été sur la partie du parc Mont-Royal connue sous le nom de Ferme Shakespeare.

A ce sujet, M. J.-L. Perron, avocat, se présente devant la Commission, et, au nom de la succession Brunet qu'il représente, s'oppose à la demande de la Ligue, alléguant que la Ville ne peut légalement accorder cette permission.

M. l'échevin Dagenais, président de la Commission d'Hygiène, plaide devant la Commission en faveur de la requête de la Ligue.

M. L.-J. Ethier, avocat en chef de la Ville, ayant été prié de donner son opinion sur l'objection légale soulevée par M. Perron, déclare que, en vertu de la clause 546 de sa chartre, la Ville doit à perpétuité conserver et entretenir le parc Mont-Royal tout entier, dans ses limites actuelles, comme parc public. La Ferme Shakespeare formant partie du parc Mont-Royal, il faudrait, pour pouvoir accorder à la Ligue la permission demandée, le consentement de la Législature.

Sur proposition de M. l'échevin Laviolette, il est alors

Résolu: De rapporter au Conseil que, vu l'opinion de l'avocat de la Ville, cette Commission ne peut recommander l'octroi de la permission demandée par la "League for the Prevention of Tuberculosis."

—Soumise une lettre de la "Mount-Royal Park Incline Railway" répondant à la résolution de la Commission demandant des informations au sujet des opérations dudit chemin de fer.

Déposée sur le bureau, ladite communication devant être prise en considération à la prochaine assemblée de la Commission.

—Scumis des plans préparés par MM. Maxwell et Marchand pour les améliorations à exécuter au poste d'observation du parc Mont-Royal.

Déposés sur le bureau, l'étude en étant remise à l'assemblée de la Commission, vendredi prochain.

—Est soumis et lu le rapport suivant:

* * *

Montréal, 20 décembre 1905.

A M. le président et à MM. les membres de la Commission des Parcs et Traverses.

Messieurs,

A la dernière assemblée de votre Commission vous m'avez chargé, à la demande de M. l'échevin Paquin, d'examiner et de choisir un lopin de terre pour établir un square au boulevard Saint-Denis (quartier Saint-Denis) entre

The Chairman said the Committee preferred to come to an amicable arrangement with the trustees so as to avoid all the expenses connected with expropriation proceedings.

Mr. Shorey declared that if the Committee was prepared to give \$12,000 for the removal of the bodies, and purchase the land at the City's valuation, plus 20 p. c., the matter could be closed at once.

The Chairman expressed the opinion that the amount asked for the removal of the bodies was too large.

Mr. C. J. Fleet said, for his part, he was willing to accept \$7,000 or \$8,000 for the removal of the bodies.

Mr. Henry Bulmer said if the City was willing to pay \$7,000 he would do what he could to get it accepted.

Alderman Stearns drew attention to the fact the Committee could not accept an offer, but could report to Council in favor of the proposal made to them.

Replying to Alderman Laviolette, Mr. Richard White said the trustees would be glad to give their moral support to the Committee in the endeavor to acquire the part of the Cemetery belonging to the Imperial authorities.

The delegation withdrew after having been assured that their offer would be earnestly considered by the Committee.

Alderman Laviolette then moved, and it was

Resolved: That a report be made to Council recommending the purchase of the old cemetery on Papineau Avenue, under the control of the Mount Royal Cemetery Company; the price to be paid therefor not to exceed the value of said property on the valuation roll for the last four years, plus 20 p. c. The City moreover to pay the cost of removing the bodies from the cemetery, provided it shall not exceed \$7,000.

—Submitted and read a report from the Finance Committee recommending that permission be granted to the League for the Prevention of Tuberculosis to establish a camp on that portion of Mount Royal Park known as Shakespeare Farm.

In this connection, Mr. J. L. Perron, advocate, representing the Brunet Estate, appeared before the Committee to oppose the demand made by the League and contended that the City could not legally grant such permission.

Alderman Dagenais, chairman of the Hygiene Committee, addressed the Committee in favor of permitting the establishment of said camp.

Mr. L. J. Ethier, Chief City Attorney, being asked to give his opinion on the legal objection raised by Mr. Perron, declared that, according to clause 546 of the City Charter, the City must, in perpetuity, preserve and maintain the whole of Mount-Royal Park, according to its present limit, as a public park, and Shakespeare Farm being a part of Mount Royal Park, to grant the permission sought for by the League of Tuberculosis would necessitate the consent of the Legislature.

On motion of Ald. Laviolette, it was therefore

Resolved: To report to Council that, in view of the opinion of the City Attorney, the Committee cannot recommend the granting of the permission asked by the League for the prevention of Tuberculosis.

—Submitted a letter from the Mount Royal Park Incline Railway in reply to the resolution of the Committee for information with regard to the operation of said railway.

Laid on the table to be considered at the next meeting of the Committee.

—Submitted plans prepared by Messrs. Maxwell and Marchand, for improvement at look-out Mount Royal Park.

Laid on the table to be considered at the meeting of the Committee to be held on Friday next.

—Submitted and read the following report:

* * *

Montreal, Dec. 20th, 1905.

To the Chairman and Members of the Parks and Ferries Committee,

Gentlemen,

At the last meeting of your Committee, at the request of Ald. Paquin, I was instructed to examine and select a piece of land, in Boulevard St. Denis (St. Denis ward), be-